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Da mein VDSL eh nicht über 40Mbit/sec kommt, ist es für nicht noch nicht relevant und den
Desktop kann ich später per Powerline mit 1Gbit-LAN wenns drauf ankommt, noch möchte ich
auf Airdrop nicht verzichten und localsend kriege ich nicht zur Mitarbeit bewegt. Reagiert
einfach nicht, ohne jegliche Reaktionen.

Was dann mal zu tragen kommt ist noch offen und derzeit ist kaum Zeit nicht damit zu
beschäftigen. Prioritäten der Freizeit liegen außerhalb Hackintosh. greecedrummer
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